



竹の子通信

令和5年3月号

香川県立多度津高等学校定時制課程



皆さんこんにちは。4年生が無事卒業していきました。先輩方の卒業を祝福する気持ちと送り出す寂しさが入り交じった3月になったのではないのでしょうか。在校生の皆さんも次の学年で活躍すべく、エネルギーをチャージする春休みにして下さい。今年度最後の竹の子通信をお届けします。

1. マイコンカーラリー四国大会

令和4年11月27日（日）、坂出工業高校でマイコンカーラリー四国大会が行われました。今年度は、多高定時制から2名がエントリーして熱戦を繰り広げてきました。他校の多くの生徒が、コースを完走することなく脱落していくなかで、多高生は2名とも完走を果たしました。来年度も参戦して、今年度以上のタイムを目標として頑張ってください。



レース前の車体検査



マイコンカーセッティング中



スタートの瞬間

2. 生徒会役員選挙&親睦会

令和4年12月22日、生徒会役員選挙と親睦会が行われました。今年の会長選挙は久しぶりの選挙戦となり、候補者の生徒会長にかける熱い意気込みを聞くことができました。この演説を聴いての投票であったためか手に汗握る大接戦になりました。今回の会長選挙は、実践的主権者教育として、皆さんに民主主義を実感させてくれたと思います。



当選した会長と副会長の皆さん



ばば抜きで盛り上がりました



恒例のビンゴ大会

3.1 2月の行事から

☆防災訓練（令和4年12月20日）

南海トラフでは、マグニチュード8～9クラスの地震の30年以内の発生確率が70～80%とされています。香川県では最大震度7の地震が数分間続き、2万5000棟の家屋が倒壊するといわれています。自分の命を守ることができるのは、日頃の訓練で身に付けた知識と技能だけです。



とにかく頭を守ります



階段は要注意！！



正しい知識を身に付けよう

☆スポーツレク（令和4年12月21日）

2学期のスポーツレクはフットサル。体育館で一つのボールを追いかけて、皆で和気藹々と楽しむことができました。生徒の好プレーや先生方の名プレー続出で、無茶苦茶盛り上がりました。生徒と先生方が一体となって楽しめるのは、多高定時制の素晴らしい特徴ですね。



ボールを巡る熱い攻防



ゴールキックからゲーム再開



ノーサイド

4. 卒業式

3月1日(水)、体育館で全日制・専攻科との合同卒業式。その後、集会室に帰ってきて定時制の卒業式が行われました。担任の先生方から卒業証書が授与され、4名の卒業生が旅立っていきました。4年間、仕事と勉強を両立することは本当にしんどかったと思います。その困難を乗り越えたからこそ、得られたものは多かったことでしょう。在校生が、卒業生に続くことを期待しています。



同窓会入会式

松浦副会長から入会の記念品をいただきました。



卒業式

前生徒会長が、定時制総代として、卒業証書を授与されました。



祝！卒業

4名の卒業生の輝かしい未来を信じています。いつでも遊びに来てね～！！